## La Espol inaugura cuatro laboratorios de informática

En el campus Las Peñas, ubicado en Loja y Malecón, hoy a las 18h00, el Programa de tecnología en computación y diseño gráfico -Protcom- de la Escuela Politécnica del Litoral, inaugurará cuatro nuevos laboratorios de informática y espacios para sus actividades académicas y de instrucción técnica. en los que se ha invertido 60 mil dólares, obtenidos de fondos de autogestión y de gestiones directas.

Nayeth Solórzano de Nan. principal del Protcom, señala que el proyecto le ha posibi-

litado contar con un laboratorio, el Nº 4, en un área remodelada y con nuevo cableado estructurado, dotado con 32 computadoras IBM y un proyector multimedia XGA; el Nº 5, actualizado con partes v nuevo mobiliario, está equipado con un proyector multimedia SVGA y 20 computadoras, cada uno de ellos con un monitor de pantalla plana y mouse óptico.

"El laboratorio # 6 cuenta con 20 nuevos equipos eMAC y un provector

multimedia XGA especiales para diseño gráfico, meintras que el #7,

exclusivo para prácticas estudiantiles, está equipado con 20 computadoras

con conexión a internet, y prestará servicios a todos los alumnos con

horario ininterrumpido de 07h00 a 22h00, de lunes a viernes"

El Protcom también habilitará una aula para capacitación técnica, dotada de

mobiliario, equipos e implementos técnicos que permitirán instruir a 24

alumnos en los módulos de mantenimiento.